

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marian Beitialarrangoitia Lizarralde, diputada de EH BILDU, integrada en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

En las últimas semanas se han venido produciendo movilizaciones de protesta por parte de la ciudadanía navarra, ante la preocupación por las informaciones facilitadas por la Asociación Zona Media por el Tren. Según estas informaciones RENFE tenía la intención de retirar el personal que atiende los servicios de la estación de ferrocarril de Tafalla, y pensaba hacerlo desde el 1 de enero de 2017, siendo la primera pero no única consecuencia, el cierre de la ventanilla expendedora de billetes.

Antes estas informaciones, alcaldes y concejales de la zona han expresado su preocupación por el anuncio del cierre de la ventanilla expendedora de billetes y la desaparición de todo el personal de la estación.

Por ello, EH Bildu quiere preguntar y conocer:

- 1.- ¿Es así, RENFE ha decidido retirar el personal de la estación de Tafalla? ¿Cuál es el motivo de esta decisión?
- 2.- ¿Igualmente, a que se debe el cierre de la ventanilla expendedora de billetes?
- 3.- ¿Esto significa que va a tomar medidas para anular por completo esta estación?
- 4.- ¿Es cierto que no se ha informado con la antelación suficiente a los Ayuntamientos de la zona y tratado con ellos el tema? ¿Cuál es el motivo para tomar una decisión de este calado sin consultar a las instituciones más cercanas a los usuarios del servicio que se anula?
- 5.- ¿Son consciente quienes han tomado esta decisión que estamos hablando de una estación que da servicio a unas 44.000 personas de la zona?
- 6.-¿Cómo se va a garantizar el acceso directo y con garantías a los trenes Alvia de largo recorrido que hasta ahora daba la estación de Tafalla?
- 7.- ¿Se ha puesto en contacto el Gobierno con las autoridades navarras para tratar este tema?
- 8.- ¿Tiene previsto realizar algún otro cambio en el servicio de la línea de ferrocarril de tránsitos de largo recorrido? ¿En caso afirmativo, cuáles?
- 9.- ¿Entiende el Gobierno que esta es la manera de ofrecer un buen servicio de transporte público a la ciudadanía?

Congreso de los Diputados, a 12 de enero de 2017



Diputada de EH Bildu